

Forcadell, en el encuentro interregional
del Partido Social Regionalista

RECHAZAMOS TODA INTROMISION DE LOS PARTIDOS EXTRANJEROS

(y de los resentidos que se prestan al
juego con elementos foráneos)

VALENCIA, (EUROPA PRESS).— En la localidad valenciana de Torrente se celebró el domingo el primer encuentro interregional del Partido Social Regionalista que preside don Ramón Forcadell al que asistieron unas dos mil personas.

Los oradores, cuya presentación corrió a cargo de don Ramón Uribarri, coordinador de Castilla la Nueva, fueron don Eliodoro Esteban; el doctor Ferrer Canis, que habló sobre la necesidad de dotar a la nación de una nueva estructura sanitaria; don Miguel Matas, coordinador regional de Cataluña; el doctor Vicente Manglano, coordinador regional de Valencia, quien se refirió a la problemática económica de esta región; doña Carmen Carvajal, que disertó sobre la integración política de la mujer; don Francisco Segrelles, secretario general colegiado, quien destacó el contenido social del Partido Social Regionalista que parte de la defensa de los derechos fundamentales de la persona; y don Enrique Castilla, de la presidencia colegiada, quien en su intervención se refirió al tema regionalista, señalando la importancia de la participación del pueblo y la comarca en la elaboración de la estructura regional y la conveniencia de la participación de esta en el conjunto de la política nacional.

Cerró el acto don Ramón Forcadell, presidente del P.S.R.

quien señaló la importancia y significación del mismo ya que los momentos actuales son de gran confusión y han de ser fundamentales las decisiones que las instituciones han de tomar.

“Rechazamos —añadió— toda clase de intromisión por parte de los partidos políticos extranjeros y de los resentidos que se prestan al juego sucio con elementos foráneos. Dudamos que algún país toleraría en su propio territorio intromisiones de este tipo”.

Asimismo, afirmó que para el Partido Social Regionalista lo importante ha sido y sigue siendo la institución monárquica y la doctrina por encima de los personalismos, que este partido ha nacido del pueblo y está al servicio del pueblo del que siempre se ha prescindido y con el que todos “los politicastos” quieren contar ahora.

Debemos trabajar todos juntos ahora más que nunca —dijo— por España, por la nueva Monarquía y por el Rey.

Seguidamente, tuvo lugar una comida de hermandad en la que habló don Carlos Calafat, presidente del secretariado de la juventud, quien se refirió a la necesidad de que sea creado un Ministerio de la Juventud y los Deportes y de que se promocio-ne a la juventud campesina. La comida terminó con los gritos de “Viva España” y “Viva el Rey”.